

L'armée irakienne récupère la ville de Tikrit dans son offensive contre l'État Islamique



Irak, 1 er avril (RHC-PL)- L'armée irakienne, soutenue par les milices pro gouvernementales a repris la ville de Tikrit, qui était aux mains du groupe terroriste État Islamique, un mois après le début d'une grande offensive pour récupérer cette ville stratégique

Le premier ministre irakien , Haïdar al Abadi, a précisé que les forces militaires sont en train de se déployer tout au long de la ville et continuent à éliminer des combattants du groupe terroriste.

Les experts militaires sont à la recherche d'explosifs installés dans la ville par les djihadistes afin de garantir le retour des habitants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/51168-larmee-irakienne-recupere-la-ville-de-tikrit-dans-son-offensive-contre-letat-islamique>



Radio Habana Cuba